



エッセイ  
NC★SHOPとは？

私達NC★SHOP部は、新居浜市の沖に浮かぶ大島特産の「白いも」を地域資源としてスイーツなどの商品開発を行い、販売活動などを通じて全国区の名産品にして、地域や日本を元気にしていこう！という「新居大島白いもアイランド構想」のもと、社会に貢献することを目指して活動しています。平成21年4月、商業科の「課題研究」から、当時の3年生14名を社員とする模擬会社「NC★SHOP」を設立しました。平成23年度から、授業の一環から新たに部活動として位置づけを変えて、現在部員5名という少人数にもかかわらず、元気いっぱい全力で活動中です。

商品開発

私達「NC★SHOP」が開発した商品のラインナップは、第1弾がクレープ「白いもキャラップ」。何度も試作を繰り返して、地元菓子会社の協力を受けて、平成21年8月に商品化しました。白いもペーストと生キャラメルを混ぜて求肥（餅の一種）で包み、さらにクレープ生地で巻きました。白いも、枝豆、アーモンドの3種類があり、文化祭やB級グルメフェスタなどで限定販売しています。

# 新居大島白いもアイランド構想 ～高校生発白いもスイーツを、 全国区の名産品にしたい!!～

特集  
1



愛媛県立新居浜商業高等学校  
NC★SHOP部

部長 西原 あす香  
副部長 神野 日菜美  
日野 里美



第2弾が、大福「白いもキャラもち」で、菓子会社の協力を受けて、平成22年2月に製品化しました。求肥の柔肌を越え、濃厚な生キャラメルと白いもがまったりと…。バックアップ部隊の生クリームが加わり、お口の中に広がるという新食感。これは2万箱以上の売り上げを記録しました。現在は、全国ネット通販をはじめ、地元

JR駅や道の駅、松山市内のスーパーなどで好評発売中です。

第3弾は、中元ギフト用の「白いもスイーツ」。地元金融機関のビジネスマッチングがきっかけで、東京の卸商社と知り合い、地元菓子会社の協力を受けて製品化しました。（平成23年7月）第2弾をバージョンアップさせた一口サイズの高級大福は、白いも味とみかん味の2種類があります。売上の一部は、商社から「あしなが育英会」に寄付され、震災等遺児基金を通じて被災された学生さんのもとに届けられます。この商品は、高校生発の「社会貢献スイーツ」として注目を集め、同年秋の歳暮ギフト用とともに全国販売されました。



24時間テレビチャリティ販売会

# 特集

## 自分たちの地域を大切に 高校生パワー全開!

高校生スイーツ  
白いもキャラもち



また、「NC★SHOP」が考案した大島特産「白いも」をモチーフにしたゆるキャラ「色白（いろじろ）いもちゃん」と犬の「親友もち」が、市営渡海船「おしま7」の新船体に描かれました。（平成23年11月）

### 観光ツアーに挑戦

平成23年7月と11月には、「觀光甲子園」で2年連続で全国入賞したプランを練り直して、第4弾となる観光ツアー「大島白いもツアー」を実施しました。新居浜市や西条市から、多数の一般市民の参加がありました。1回目のツアー参加者から、「値段が高い」という意見が多く、2回目のツアーでは、「値段を下げよう」といろいろ考えました。当日は、あいにくの悪天候で、プランが途中で変わってしまっただけで、迷惑をかけてしまいました。それでも、笑顔だけは絶やさないうに努力しました。最後は、お客様が笑顔で帰っていただいたので「ホッ」としました。



白いも観光ツアー

ラジオ電波を通じて、全世界に海外放送されました。これらの活動が社会的に認められて、『第45回南海放送賞』（平成24年2月）を受賞しました。さらに、「白いもキャラもち」は、「愛媛いいもの図鑑」で取り上げていただくなど、つい「愛媛の名産品」として紹介さ

れるまでになりました。これは、たくさんの方々の支えがあったからこそ、実現できたことです。地域の方々、農家の方、お客様、先生方、企業の方、メディアの方、家族、部員、先輩方、地域活性化に頑張っている方々、私達の気付かないところで支えていただいた多くの方々：このことを絶対に忘れてはいけな



白いも収穫風景

私達「NC★SHOP部」を支えていただいている、たくさんの方々、笑顔や応援をエネルギーにして、これからも地域や県内をはじめ日本を元気にできるように、フルパワーで活動していきます！ご協力をよろしくお願いいたします！

「わがまちビジネスアイデアコンテスト2010全国大会」で『維新大賞』（全国1位）を受賞、「第3回全国商い甲子園」で初優勝に輝くなど、多くのテレビや新聞等に取り上げていただきました。とくに平成24年4月には、大島の合田友一さんの畑を無償で借り受け、商業高校としては初めて「白いもファーム」を開園して、自分達で白いもを生産することも始めました。



「第45回南海放送賞」受賞

### 皆様に感謝!

イベント販売では、たくさんの方々にご会えます。手を握って応援して下さる方や温かい声をかけて下さる方、悪いところをきちんと指摘して下さる方や素敵な笑顔を見せて下さる方、わざわざ遠くから買いに来てくださる方や商品のアドバイスをして下さる方：だから私は、イベント販売に行くのが、いつもすごく楽しみです！